



## «Compromiso adquirido»

# Rivero pide al Gobierno que la Escuela de Policía sea ya «un centro adscrito» de la USAL

ABC SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, confió ayer en que el nuevo Gobierno de España «avance en la creación de centro



R. RIVERO

adscrito» de la Escuela Nacional de Policía ubicada en Ávila, tras la publicación en el Boletín Oficial del Estado (BOE) de una nueva licitación para la formación de la próxima promoción que, según el rector de la Usal, responde a «la inercia de los procedimientos».

«El año pasado ya ganamos la licitación y recuperamos la docencia —después de que fuera adjudicada un curso a la Universidad Católica de Ávila—, y espero que este año tengamos el mismo resultado», explicó Rivero, quien recordó, no obstante, «el compromiso adquirido» por el Congreso de los Diputados para la conversión de la Escuela Nacional de Policía en centro adscrito de la Usal. Una propuesta que, como señaló el rector de la Usal, «promovió el Grupo Parlamentario Socialista».

Rivero afirmó que se debe tener «pronto el centro adscrito» y que, en ese sentido, «no hay preocupación» en la Universidad de Salamanca porque «las conversaciones que hemos tenido con los responsables del nuevo Gobierno nos permiten pensar que se creará».

Rivero también manifestó su confianza por una pronta reunión de la Comisión Interinstitucional para la Conmemoración del VIII Centenario de la Usal, ya que, tras la aprobación de los Presupuestos, ya se pueden «aprobar los nuevos proyectos que aún están pendientes de ejecución», informa Ical.